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会長報告
　今朝はマイナス15度、今も寒い中クリスマス同伴例会に参加してい
ただきありがとうございます。今回の例会は当クラブの親睦委員会が
企画・開催しました。
　当クラブの米山奨学生の留学生キャサリン・カミングキードさんを
紹介します。彼女はタイからの留学生で帯広畜産大学で勉強中です。
　時の流れの速さを日本語で‘光陰矢のごとし' といいます。英語では
‘time flies' 時間が飛ぶという表現であらわします。皆さんはどうい
う1年でしたか。私は次回の例会は欠席させていただきますので、1年
を振り返ってみます。4月はスペイン旅行でマフィアにお金・パスポー
トを強奪されました。6月30日に父がなくなり、7月1日から会長職を
務めなければならなくなり、7月4日から初めての例会を迎えました。
緊張したスタートでした。先日、鹿に激突しました。いままでに5回ぶ
つかっています。今回も車は悲惨なもので、ようやく先日修理から戻っ
てきました。本当にいろいろあった1年でした。
　むかし父がロータリーのメンバーだったころ、思い出すとロータリー
のメンバーで家庭を訪問しあい、その家庭で手作り料理をごちそうに
なったり、お酒を飲んだり、ロータリーは家族たちの集会の場であっ
たようです。例年のクリスマス会は子供・孫も参加し行っておりまし
たが、今回は常に一緒にいる奥様達をお呼びしたくこういう企画をし
ました。本当にこんなに多くの奥様達が来ていただきうれしく思って
おります。
　ロータリーがこんな活動をしているという一端を見てください。今
宵は楽しくお酒を酌み交わし、楽しいクリスマス会にしたいと考えて
おります。また来年1年も宜しくお願いします。本日はありがとうござ
います。

会務報告
各クラブの年末・年始の休会のご案内 
　帯広西RC　12月27日・1月3日の例会は休会
各クラブの新年交礼会開催のご案内
　帯広西RC　1月10日（木）午後6時30分から北海道ホテルで



ROT
ARY

INTERNATAA IO

NA
LL

乾杯  岡田武稔  副会長

▪ プログラム 担当：親睦活動委員会　谷脇正人委員長
参加総数 93人

閉めのあいさつ
斉藤憲夫  会長エレクト


